



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	24 Juni 2024	Media	Pos Metro Padang
Kategori	PARIWISATA & BUDAYA	Jurnalis	efa

Harian Pagi

KLIPING KORAN

Pos Metro Padang

HARI : Senin

TANGGAL : 24 Juni 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Bundo Kandung Miliki Peran dalam Keluarga dan Masyarakat

PARIAMAN, METRO

Pj Wali Kota Pariaman Roberia, kemari, menghadiri pelantikan pengurus Bundo Kandung Kelurahan Lohong, Kecamatan Pariaman Tengah, Kota Pariaman. Pj Wali Kota Pariaman, Roberia, mengucapkan selamat dan berharap agar para pengurus Bundo Kandung yang dilantik, dapat amanah dalam menjalankan kewajibannya.

"Para Bundo Kandung ini memiliki peran dan tugas yang penting dalam keluarga dan masyarakat, seperti menanamkan nilai-nilai adat budaya Minangkabau, mulai dari budaya

malu, sopan santun, etika, adab dan lain sebagainya kepada generasi penerus," ujar Roberia ketika memberikan sambutan pada pelantikan dan pengukuhan Bundo Kandung Kelurahan Lohong, kemarin.

Dirinya mengatakan, dengan adanya organisasi bundo kandung, pertanda adat budaya Minangkabau itu melekat pada diri orang Minang dimana mereka berada. Melalui eksistensi para bundo kandunglah, budaya adat Minangkabau dirawat dan dijaga," ucapnya.

"Saya berharap, peran bundo kandung dapat kita

tampilkan kembali dalam kehidupan bermasyarakat, sehingga anak-anak kita, generasi penerus bangsa kita ini, akan mempunyai akhlak dan budi pekerti yang luhur, tidak hanya pintar saja, sehingga nantinya akan melahirkan pemimpin yang baik dimasa yang akan datang," tukasnya.

Roberia menjelaskan sesuai dengan falsafah Minangkabau "Adat basandi syarak, syarak basandi kitabullah, alam takambang jadi guru.

Keberadaan budaya Minangkabau telah menempatkan kedudukan Bundo Kandung pada posisi

yang sangat tinggi dan mulia, menjadikannya memiliki peran dan fungsi yang sangat strategis dalam menanamkan nilai-nilai adat dan budaya Minangkabau.

Selain membentuk akhlak dan etika generasi muda, peran bundo kandung juga diharapkan mampu menyelesaikan permasalahan-permasalahan sosial lainnya, baik itu di lingkungan keluarga, sanak famili, maupun di lingkungan tempat tinggal, baik sebagai pemimpin dalam kaum, maupun sebagai pemimpin masyarakat dalam kampung dan Nagari," tutupnya.(efa)



PELANTIKAN BUNDO KANDUANG—Pj Wako Pariaman Roberia, menghadiri pelantikan pengurus Bundo Kandung Kelurahan Lohong, Kecamatan Pariaman Tengah, Kota Pariaman.

